
BASTIA UMBRA (al.ga.) - E'
stato costituito il comitato dei ge-
nitori della scuola secondaria di
primo grado intitolata a Colom-
ba Antonietti.
La notizia viene data dallo stesso
comitato, che è stato fondato esat-
tamente mercoledì 24 marzo a
seguito dell'iniziativa di un grup-
po di genitori che si sono fatti
promotori del progetto.
Gli stessi fondatori hanno stabili-
to che a far parte del comitato in
oggetto sono di diritto tutti i geni-
tori e i tutori legalmente ricono-
sciuti degli studenti che frequen-
tano la Colomba Antonietti.
Come è riportato all'interno del-
lo statuto del comitato, che
chiunque può consultare visitan-
do il sito internet della scuola
secondaria di primo grado ba-
stiola (www.scuolamediabastia.
it), “Il comitato dei genitori è un
organismo democratico indipen-
dente da ogni movimento politi-
co e confessionale e non perse-
gue alcun fine di lucro. Agisce
nel rispetto dei valori sanciti dal-
la Costituzione Italiana e si basa
su volontarietà, solidarietà e par-
tecipazione. Il comitato identifi-
ca - prosegue la pgina che si leg-
ge sul sito dell’istituzione scola-
stica - la scuola come luogo di
formazione e educazione tramite
lo studio, luogo privilegiato per
l'acquisizione delle conoscenze
e lo sviluppo della coscienza cri-
tica”.
E' la prima volta che all'interno
del territorio comunale di Bastia
Umbra i genitori degli allievi di
una scuola di qualsiasi ordine e
grado decidono di percorrere
una simile esperienza, decisione

intrapresa probabilmente anche
in virtù delle difficoltà economi-
che in cui si trova la Colomba
Antonietti, come molte altre isti-
tuzioni scolastiche italiane, a se-
guito del mancato versamento
dei contributi scolastici da parte
del Ministero della Pubblica
Istruzione.
“Prossimamente - annunciano
infatti i componenti del comitato
- verrà convocata un'assemblea
dei genitori, con lo scopo di eleg-
gere il consiglio direttivo e il pre-
sidente del comitato stesso per
iniziare l'attività di sensibilizza-
zione e di sostegno nei confronti
della scuola”.
Ora si attendono i programmi e i
progetti di questo comitato, nat
all’interno della scuola “Colom-
ba Antonietti”, una delle più au-
torevoli e note istituzioni cittadi-
ne.
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BASTIA UMBRA - È stato trovato ieri mattina il corpo di C.A., il
pensionato di 66 anni scomparso un paio di giorni fa: fondamentale -
oltre al grande impegno delle volanti della polizia di Stato coordinate
dall'ispettore Carlo Gerelli, e al lavoro della guardia forestale - è stato
l'intervento dei vigili del fuoco di Assisi e Perugia e di tre unità dei
sommozzatori dei vigili del fuoco del comando provinciale di Grosseto
che, con unità e attrezzature del nucleo speleo alpino fluviale, dopo circa
3 ore di ricerche effettuate sul Chiascio utilizzando anche auto respiratori
ad aria, alla profondità di circa 2 metri hanno individuato e recuperato il
corpo, per cui il pm Giuliano Mignini ha disposto un'autopsia. Le
ricerche sono state particolarmente difficoltose, a causa delle numerose
barriere artificiali presenti nel Chiascio, e per gli ostacoli creati dai
tronchi d'albero depositati dalla corrente: per ottimizzare il lavoro e
garantire la sicurezza degli operatori, il personale sommozzatore e saf ha
operato una preliminare settorializzazione del campo di ricerca, adottan-
do la ricerca a corridoio, più idonea per le caratteristiche dell'intervento.
C.A. era scomparso tra mercoledì e giovedì, abbandonando il suo mezzo
di trasporto - un 'ape' con dentro il portafoglio e tutti i documenti ed
effetti personali - in mezzo alla carreggiata che costeggia il percorso verde
di Bastia Umbra e passa sopra il Chiascio. Le ricerche erano andate
avanti per tutta la giornata di giovedì, purtroppo senza esito: anche ieri
gli investigatori hanno sentito parenti ed amici del 66enne, ma nessuno
ha saputo spiegare per quale motivo l'uomo - descritto come una persona
tranquilla e non afflitta da particolari problemi - abbia deciso di suicidar-
si. Nel suo appartamento non sono stati ritrovati biglietti d'addio, segno -
questa l'ipotesi degli inquirenti - che la decisione di togliersi la vita è
stata presa d'impeto: unica certezza, la partenza del 66enne da casa, che
secondo i vicini avvenuta all’una della notte tra mercoledì e giovedì.

Flavia Pagliochini

Cannara Gareggia bacchetta ancora il sindaco

“Riprese tv, soldi spesi male”

ASSISI
Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

CANNARA - “Non siamo noi che non abbiamo anco-
ra accettato il risultato delle comunali, è il sindaco
che dimostra insofferenza per l'attività di controllo
dell'opposizione”: con la replica del consigliere Fa-
brizio Gareggia continua il botta e risposta sul bilan-
cio di Cannara. Secondo l'esponente di minoranza,
“la difesa del sindaco Petrini sulla vicenda dei cento-
mila euro spesi per la trasmissione televisiva registra-
ta lo scorso settembre è probabilmente frutto di con-
fusione tra la corretta procedura per la formazione
della spesa pubblica e la sua copertura. Secondo la
legge, infatti, un ente locale può effettuare una spesa
soltanto se sussista il preventivo impegno contabile
in bilancio e se vi sia già la copertura finanziaria,
mentre la spesa in questione è stata effettuata senza

alcuna formalità nei primi giorni di settembre, con
l'impegno contabile e la copertura finanziaria che
sarebbero arrivati soltanto nel dicembre scorso e
grazie a un generoso finanziamento ‘a posteriori’ da
parte della Regione. Contrariamente a quanto affer-
ma il sindaco, non basta il finanziamento postumo
regionale perché si possa dire che è tutto in regola:
quei fondi, stanziati dalla Regione con il piano di
sviluppo rurale, avrebbero dovuto essere destinati ad
interventi di reale supporto alle attività agricole e
rurali del territorio che attraversano un momento di
particolare difficoltà. Investire quei soldi su iniziati-
ve estemporanee e svincolate da una qualsiasi pro-
grammazione - conclude Gareggia - non è certo sinto-
mo di gestione responsabile delle risorse pubbliche”.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Am-
ministrazione comunale e Pro lo-
co di Bastia Umbra insieme per
rievocare la tradizione folcloristi-
ca e popolare umbra legata alla
Passione di Cristo. Martedì prossi-
mo, alle ore 21.15, nella sala delle
esposizioni del monastero bene-
dettino di via Garibaldi, Rosella
Aristei, vice sindaco di Bastia
Umbra, e Edda Vetturini, esperta
di storia e tradizioni locali, coordi-
neranno la serata che inizierà con
il canto popolare d'accoglienza, a
cura del gruppo folk “Le antiche
tradizioni di Spello”, per prosegui-
re con i brani “Kyrie” e “Agnus
Dei” dalla ‘Missa’ “Laudato sia il
nome di Gesù e Maria”, il “Pian-
to della Madonna” di Jacopone
da Todi e le “Laudi” del Codice
91 di Cortona, tutti eseguiti da
Francesca Sciamanna, Carlo Ma-
nichini e l'insieme vocale Com-
media Harmonica. “Sarà una se-
rata particolare, di straordinaria
intensità emotiva - sottolinea il vi-
ce sindaco Aristei - e verranno
proposte letture e canti popolari,
momenti creativi con diversi arti-
sti all'interno della sala, ma an-
che all'esterno, nei vicoli adiacen-
ti al monastero, rinnovando tradi-
zioni locali di cui si rischia di per-
dere il ricordo. L'obiettivo è an-
che quello di valorizzare le pre-
senze culturali e artistiche del no-
stro territorio”.

BASTIA UMBRA - Martedì 6 aprile, alle ore 18, nella sala del consiglio
comunale del municipio di Bastia Umbra, si terrà l'incontro intitolato
“...dacci oggi il nostro pane quotidiano e non ci indurre in tentazione...il
cibo nella prevenzione dei tumori”.
L'iniziativa, a cui tutti i cittadini bastioli sono chiamati a prendere parte
gratuitamente, è voluta e organizzata dalle amministrazioni comunali di
Cannara e Bastia Umbra insieme alle farmacie comunali dei due territo-
ri e rientra nel ciclo degli appuntamenti studiati a scopo educativo
sanitario.
Un argomento particolarmente interessante, in quanto l’alimentazione
corretta ha un ruolo di fondamentale importanza nella prevenzione di
tutte le malattie e anche di quelle tumorali, soprattutto per quanto
riguarda alcune forme.
Al tavolo dei relatori martedì 6 aprile siederà Anna Villarini, ricercatri-
ce nutrizionista dell'istituto nazionale sui tumori di Milano, che illustre-
rà l’interessante tema.

Nasce un comitato alla scuola “Colomba Antonietti”

La crisi continua amordere
e i genitori si organizzano

Si è tolto la vita gettandosi nel Chiascio

Trovato il corpo
dell’anziano

scomparso giovedì

La ricerca Sono arrivati i vigili del fuoco sommozzatori

E’ il momento
della Passione

di Cristo
ASSISI - “Parcheggi, viabilità, sottopassi e
sistemi meccanizzati, cioè i lavori program-
mati e finanziati ad Assisi e Santa Maria degli
Angeli, andranno avanti nei tempi previsti e
programmati”: questa la “ferma risposta” del
Comune, firmata Claudio Ricci e Giorgio Bar-
tolini, alla richiesta di Antonio Lunghi (Udc)
di una ‘moratoria’ che stoppi i lavori del par-
cheggio di Porta Nuova che dovrebbero co-
minciare a breve.
“In questi ultimi quattro anni - scrivono sin-
daco e vicesindaco - dalle opposizioni è venu-
ta spesso la critica che alcune opere non
sarebbero state mai fatte: invece tutto quello
che era in programma è stato realizzato, mal-

grado problemi e piccoli ritardi”.
Così sarà anche il parcheggio di Porta Nuova,
230 posti auto più gli autobus, i cui lavori
inizieranno nel 2010 secondo i tempi pro-
grammati, con il progetto che è stato già defi-
nito e finanziato. Questa area di sosta - sostie-
ne il Comune - è molto importante per am-
pliare i servizi a cittadini, turisti e commer-
cianti”.
Il sindaco ricorda inoltre come entro l'estate
inizieranno i lavori del percorso meccanizza-
to con scale mobili che dal nuovo parcheggio
di Mojano (300 posti auto) arriverà al centro
di Assisi.
“In questi giorni - aggiunge inoltre Ricci -

sono in corso di installazione i nuovi chioschi
per commercio nel nuovo parcheggio di San
Pietro (260 posti auto più gli autobus) e, come
previsto, proseguiranno anche i lavori a San-
ta Maria degli Angeli per realizzare, dopo il
sottopasso in via Patrono d'Italia anche la
viabilità e gli altri tre sottopassi (quello pedo-
nale in via Patrono d'Italia, quello stradale
nella zona ex Icap e quello ferroviario nella
zona del teatro Lyrick). Come fatto in passato
- conclude il primo cittadino - cercheremo di
far convivere i cantieri con le esigenze di
residenti, commercianti, albergatori e opera-
tori economici, cercando di ridurre al mini-
mo i disagi”.

Organizzato dalle farmacie comunali bastiola e cannarese

Il cibo nella prevenzione dei tumori
In programma un incontro sul tema

ASSISI - “Conseguenze ambientali e paesaggistiche della Grande
Guerra lungo il fronte Austro-Ungarico”: di questo si parlerà questa
mattina alle 10 all’arte studio Ginestrelle, in località Santa Maria di
Lignano di Assisi.
L'incontro fa parte di un ciclo di seminari organizzato dal Alvaro
Standardi della Facoltà di Agraria di Perugia che avrà per relatore - in
lingua italiana - il dottor Urban László, storico dell'economia e ricer-
catore capo della Facoltà delle Scienze economiche e sociali dell'uni-
versità Santo Stefano di Gödöll (Ungheria) ed escursionista di
trekking.
L'associazione culturale Ginestrelle programma mensilmente eventi
sui temi dell'arte, della conservazione e tutela dell'ambiente avvalen-
dosi della collaborazione di personalità italiane e straniere.
Per ulteriori informazioni, è possibile rivolgersi alla presidente dell'
associazione, Marina Merli, al numero 338.8134078 e/o via mail
all'indirizzo marina.merli@alice.it

NUMERI UTILI

Biblioteca Tra i problemi da affrontare la scarsità di fondi

Sindaco e vice all’Udc: “Sulla viabilità rispetteremo i tempi promessi”

In arrivo i lavori al parcheggio di Porta Nuova

Conferenza all’associazione Ginestrelle

Come una guerra può cambiare
ambiente e paesaggio
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